



## Diputados de Morena anuncian retiro de espectaculares en apoyo a Claudia Sheinbaum

Aleida Alavez Ruiz, vicecoordinadora de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, anunció que decidieron bajar los espectaculares en apoyo a la jefa de gobierno, Claudia Sheinbaum.

Mencionó que en aras de proteger este proceso de transformación y no dar ningún pretexto a sus adversarios, incluso al Instituto Nacional Electoral, tomaron esta decisión.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ACO73PaM1OHZAbM&cid=BEBB992B33844BA&id=BEBB992B33844BAA%21464&parId=root&o=OneUp>